

# *Le Mot de Président*

Chères Dragonnes Chers Dragons,

Le mot du président ! Pour cette année ! Que dire de cette saison 2014 qui a de nouveau enchanté notre cyclotourisme et notre vie associative, avec le vélo tourisme de haut niveau qui a offert quelques belles rando festives, mais aussi notre voyage club à Rémuzat, qui a réuni un grand nombre de nos membres sous le soleil de Provence, avec en apothéose une ascension du Mont Ventoux réussie par tous les membres présents pour cette belle partie de manivelles.

Mais aussi une importante participation à nos SPADAM et Dragonnettes tout au long de cette belle année 2014.

La Van Zeeland, qui fût de nouveau une très belle sortie en groupe dans la joie et bonne humeur.

Vous allez découvrir tout cela en récits et images dans votre Rameur.

Vive Les Dragons 2015.

Votre Président,



**Guy**

# Quelques grands moments :

